

平成24年度 新聞記事等一覧 (5月分)

No.	掲載年月日	媒体名	記事(番組)表題	記事(番組)概要	記事(番組)関係者等
1	5月1日	広報ふちゅう	6面 官公庁から	東京農工大公開講座「プロに学ぶゴルフ初級講座(前期)」、「テニス基礎編」の開催案内。	
2	5月1日	JST news	WEB 社会にひろがる新技術 「世界最高精度の手書き文字認識技術を実用化！」	東京農工大学の中川教授が取り組む「手書き文字認識技術」の研究成果とそれを社会に提供するアイラボ株式会社のビジネス展開について紹介。	工学研究院 中川 正樹 教授
3	5月2日	日経バイオテク ONLINE	WEB 東京都健康長寿医セと東京農工大、 VC欠乏で皮膚は委縮進み肌老化が 加速、UVIによるメラニン色素沈着も増加	東京農工大学農学部附属硬蛋白質利用研究施設と東京都健康長寿医療センター研究所分子老化制御の石神研究副部長らは共同で、皮膚のビタミンC欠乏により表皮の委縮が著しく起こることや、紫外線照射により表皮全体にメラニン色素沈着が増加することをヘアレスマウスで見出したと紹介。	農学部附属硬蛋白質利用研究施設
4	5月2日	環境ビジネス	WEB 経産省・農水省、IT×農業推進のための フォーラムを開催	東京農工大学の澁澤教授が、5月17日に開催される「IT農業フォーラム-ITで創る、新たな高収益アグリビジネス-」において、基調講演を行うと紹介。	農学研究院 澁澤 栄 教授
5	5月9日	日刊工業新聞	22面 【横顔】 中小企業大学校三条校校長に就任した 大森保夫氏	東京農工大学工学卒業生の大森保夫氏が、4月1日付で中小企業大学校三条校校長と中小企業基盤整備機構関東本部信越事務所長に就任したと紹介。	大森 保夫 氏 (卒業生)
6	5月10日	日経産業新聞	11面 イオンの移動性大幅向上 東大など 次世代電池に応用へ スポンジ状空洞の固体材料	東京農工大学と東京大学などの国際研究チームが、電池に使うリチウムなどのイオンが通り抜けしやすい新しい固体材料を開発し、実用化に向けた研究を進めると紹介。	
7	5月11日	広報ふちゅう	3面 講座・催し	東京農工大学の星野准教授を講師とする「市民ボランティア環境調査<河原に咲く花の観察会>」の開催案内。	農学研究院 星野 義延 准教授
8	5月11日	科学新聞	4面 平成24年 春の叙勲受章者	東京農工大学の石原名誉教授が、平成24年春の叙勲受章者として一覧に掲載。	石原 邦 名誉教授
9	5月11日	科学新聞	6面 【新刊紹介】 生き物の命そして自らの死 つながりあういのち 千石正一 著	東京農工大学卒業生の千石氏の最後のメッセージ「つながりあういのち」が発刊されたと紹介。	千石 正一 氏 (卒業生)
10	5月18日	日刊工業新聞	24面 第39回「環境賞」に4件 持続可能な社会を構築	東京農工大学、法政大学、大阪府立大学、国立環境研究所、中国環境科学研究院による「東アジア地域の大气汚染物質の航空機観測」が優良賞を受賞したと紹介。	
11	5月18日	東京新聞 Tokyo Web	WEB 【東京新聞の本】 続 首都圏 名建築に逢う	東京農工大学農学部本館が、『首都圏 名建築に逢う』続編に収録の名建築52に選ばれたとして紹介。	
12	5月21日	日刊工業新聞	4面 【卓見異見】 社会イノベーションのすすめ 地縁、血縁、社縁の復興を	東京農工大学の松下教授が、いまの日本に必要なのは、地縁、血縁、社縁を復興させるソーシャルなイノベーションであると寄稿。	工学府産業技術専攻 松下 博宣 教授
13	5月21日	広報ふちゅう	5面 官公庁から	東京農工大学の亀山章名誉教授を講師とする「雑木林マイスター講座プレ企画講演会<武蔵野の自然と文化>」の開催案内。	亀山 章 名誉教授

追加記事等 (4月分)

No.	掲載年月日	媒体名		記事(番組)表題	記事(番組)概要	記事(番組)関係者等	
1	4月26日	メンター・ダイヤモンド	WEB	森を知り、森を守る～東京農工大学 森の派出所 理系サークル特集⑥	東京農工大学の「森の派出所」が、森の手入れや体験教室を開くなど、人々に森を親しんでもらう活動を行っているサークルとして紹介。	農学部	廣川 良輔(学生) 小池 駿(学生) 高山 弓美(学生)
2	4月29日	朝日新聞	36面	五月病 季節知らず 人間関係・就活 年中ストレス	東京農工大学の早川教授が、「就職活動や研究室での人間関係、留年。悩みのタネは年次を追うごとに増え、新入生に比べ、上級生のメンタル面の不調は把握しにくい」とコメント。	保健管理センター	早川 東作 教授
3	4月30日	読売新聞	33面	春の叙勲 瑞宝章	東京農工大学の石原名誉教授が、2012年春の叙勲受章者のうち、中級賞以上の受章者一覧に掲載。		石原 邦 名誉教授
4	4月30日	日刊工業新聞	13面	「技術者倫理とリスクマネジメント 事故はどうして防げなかったのか？」	東京農工大学の中村教授の著書「技術者倫理とリスクマネジメント 事故はどうして防げなかったのか？」の紹介。	工学府	中村 昌充 教授